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Das Vereinsjahr startete bereits mit einem
Highlight. Auf dem roten Platz in Laupen,
unweit der Gründungsstätte, dem Restaurant
Warteck, feierten Ehemalige- und
Aktivmitglieder, Sponsoren und sonstige
Anhänger unseres Traditionsvereins das 30 -
jährige bestehen des UHC Laupens. 

Bei prächtigem Wetter lud das aufgestellte
Unihockeyfeld zum Unihockeyplausch für
Jung und Alt ein. Im Zelt sowie an den
zahlreichen Foodständen konnten einige
Anekdoten von früher ausgetauscht werden.

An dieser Stelle nochmals ein grosses
Dankeschön an das Jubiläums-OK, welches
diesen gelungenen Anlass ins Leben gerufen
hat.



AKTIVTEAMS

Die Saison der Aktivteams war ein Auf und
Ab. Eine grössere Veränderung erlebten die
Damen NLA, bei denen die Liga kurz vor
Saisonstart in Lidl Unihockey Prime League
Women - kurz L-UPL umbenannt wurde und
mit Lidl Schweiz einen neuen Ligasponsor
bekam. Ein Sponsoring, welches aus
Vereinssicht sehr begrüsst wird. Mit gut
umsetzbaren Sponsoringmassnahmen
profitieren wir bei den Einnahmen und
können damit die Fahrspesen der L-UPL
kompensieren. Sportlich lief bei den Damen
vor allem die Hinrunde beeindruckend. Zur
Saisonhalbzeit lag das Team noch auf einem
Rang, welcher in den Playoffs Heimrecht
bedeutet hätte. Leider konnte an diese
Resultate in der Rückrunde nicht angeknüpft
werden. Dennoch sicherte man sich souverän
einen Playoffplatz und traf anschliessend auf
die Qualifikationssiegerinnen aus Zollbrück.
Auch wenn das Team weiterhin auf einen
ersten Playoffsieg warten muss, zeigte man
vor allem im Spiel 3, welches live im SRF
gezeigt wurde, sowie im Spiel 4 eine sehr
kämpferische Leistung. 



AKTIVTEAMS

Das Damen II konnte den Gruppensieg der
Vorsaison wiederholen und steigt in die 1. Liga GF
auf. In 18 Spielen sammelte das Team 13 Siege, drei
Unentschieden und lediglich zwei Niederlagen. Das
Team hat den Wunsch geäussert, diese Saison den
Aufstieg anzunehmen und darf deshalb in der Saison
23/24 eine Liga höher spielen.

Die Herren mussten sich nach dem Abstieg in die 2.
Liga neu beweisen. Das Kader war in den letzten
Saisons durch Abgänge und Verletzungen etwas
geschrumpft. Dies schaffte aber auch Möglichkeiten
Spieler übers Förderkader bereits ins Team
einzugliedern. Durch eine solide Saison im
Mittelfeld konnte neue Motivation geschöpft
werden, nächste Saison wieder einen Platz in den
obersten Tabellenplätzen anzugreifen.

Bei den Herren II stehen am Ende der Saison sechs
Siege gegenüber 12 Niederlagen. Während der
Saison kämpfte man oft auch darum genügend
Spieler an den Meisterschaftsrunden dabei zu
haben, wodurch wohl einige Punkte auf der Strecke
blieben. Ich hoffe, dass sich das Team für die
nächste Saison neu motivieren und das vorhandene
Potenzial auf den Platz bringen kann.



NACHWUCHS
TEAMS

Die U21 Juniorinnen sicherten sich souverän
die Playoff-Qualifikation und kämpften bis
kurz vor Ende gar um die Plätze mit
Heimrecht. In den Playoffs traf man dann auf
die späteren Vize-Schweizermeisterinnen der
Jets und musste ohne Sieg die Segel
streichen. Es konnten aber einige neue
Spielerinnen ins Team integriert werden und
ich hoffe, dass sich der positive Trend auch in
der nächsten Saison fortsetzt.

Etwas anders verlief die Saison der U21 Junioren. Nach dem Abstieg in die Stärkeklasse C,
tat man sich über die ganze Saison schwer, in der neuen Liga Fuss zu fassen und musste
bis zuletzt um den Ligaerhalt bangen. Leider sah sich die sportliche Leitung noch während
der Saison gezwungen, einige Veränderungen an der Bande vorzunehmen und installierte
für die heisse Phase der Saison eine Interimslösung. 

Unsere U18 Junioren spielten eine solide Saison. Trotz schmalem Kader konnte in 16
Spielen 16 Punkte eingefahren. Dies resultierte in einem Platz im oberen Mittelfeld der
Liga. Leider können wir aber auf die neue Saison hin keine U18 Mannschaft anbieten.
Einige Spieler steigen in die U21 auf oder wechseln zurück zu den Riders.

Auf dem Kleinfeld konnten diese Saison zwei Teams zur Meisterschaft gemeldet werden.
Äusserst erfolgreich waren hierbei unsere B-Juniorinnen, welche sich mit einer starken
Saison einen Platz beim Finalturnier, um den Titel der Schweizermeisterinnen, sicherten.
Dort sammelten die jungen Spielerinnen zwar keine Punkte aber wertvolle Erfahrungen.
Unsere D-Junioren qualifizierten sich nach Saisonhälfte für die Challengeround und sind
mittlerweile seit dem Dezember 2022 nicht mehr als Verlierer vom Platz gegangen.



VORSTAND
FINANZEN

Im Vorstand konnten an der letzten
Generalversammlung einige neue Mitglieder offiziell
berufen werden. Auch wenn diese erste Saison mit
neuen Vorstandsmitgliedern noch etwas im Zeichen des
Erlernen der neuen Aufgaben stand, spielt sich der
Vorstand immer mehr ein, sodass wir positiv in die
Zukunft blicken können. Leider konnte der Posten als
Chef Breitensport an der letzten GV nicht neu besetzt
werden. Robin - eigentlich davon zurückgetreten - hat
das Amt aber weiterhin mit grossem Engagement
weitergeführt. Ich danke Robin vielmals für seinen
Einsatz. Zur neuen Saison muss das Amt aber nun
endgültig neu besetzt werden. Interessierte können sich
gerne bei Robin oder direkt bei mir dafür melden.

Nach zwei Saisons im Zeichen von Corona, standen zu
Beginn der Saison einige Fragezeichen im Raum, welche
nicht einfach zu budgetieren waren. Wie viele
Zuschauer werden in die Elba pilgern? Gibt es eine
Chilbi? Unser Verein steht aber weiterhin auf sehr
gesunden Beinen. Durch Umstrukturierungen im
Sponsoring haben wir in diesem Bereich noch einige
Hausaufgaben für nächste Saison. Da sich aber schon
früh abzeichnete, dass wir die budgetierten Sponsoring-
Einnahmen nicht erreichen werden, wurden einige
geplante Ausgaben gestrichen. Am Ende erzielten wir
statt einem knappen Minus ein leichtes Plus für das
Finanzjahr 2022/23.



DANKE

Am Ende bleibt mir nur noch Danke zu sagen. 
Danke allen Mitgliedern für das Vertrauen. 
Danke aber auch, wenn ihr mit konstruktiven Vorschlägen oder Kritiken an uns als
Vorstand herantretet. 
Danke meinen Vorstandkollegen für die riesige Arbeit im Ehrenamt.
Danke an alle Sponsoren für die treue Unterstützung.

Ich wünsche allen Teams ein hoffentlich schweisstreibendes Sommertraining, um so
für die Saison 2023/24 den Grundstein für viele Erfolgsmomente zu legen.

Heja Laupä

Euer Präsi

Keff


